



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2013

P135110

Schriftliche Anfrage Andreas Ungricht betreffend eines Pilotprojekts für junge ausbildungs- und arbeitslose Personen in der Sozialhilfe

Geht an:

://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

WSU

Begründung

Der Regierungsrat führt in der Beantwortung eines parlamentarischen Vorstosses aus, dass die bisherigen Arbeiten der interdepartementalen Strategieguppe zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit in den letzten Jahren durchaus erfolgreich waren. Der Regierungsrat entschied vor kurzem, dass ein neues strategisches Schwergewicht auf die Nachholbildung für Personen bis zu einem Alter von 40 Jahren gelegt werden soll. Weiterhin gilt grosse Aufmerksamkeit dem Übergang von der Schule in die Ausbildung, damit in diesem schwierigen Übergang möglichst wenige Jugendliche "verloren" gehen.

SCHR an
GR

